

# Tarea de refuerzo académico

**Tema:** El cuento y sus elementos

**Asignatura:** Lengua y Literatura

**Curso:** Décimo año de EGB

**Docente:** Mgs. Geomar Chalco

## 1. Lea el cuento y responda las preguntas.

**De malabarista a rey Hazel Alejandra Flores Sánchez Esc. Sec.**

**General No. 4 Prof. Apolonio M. Avilés, Saltillo.**

Hace muchos años, en el Reino Encantado vivía un chico llamado Adrián. A pesar de ser pobre, vivía con una sola ilusión: convertirse en rey algún día. Adrián era el mejor malabarista de todo el reino, tanto que el rey lo invitó a su castillo para que divirtiera a su hija la princesa. Adrián aceptó gustoso. Ya en el castillo comenzó con trucos que fueron de los más sencillos a los más complejos. La princesa encantada le pidió que trabajara de malabarista para todos en el castillo. Antes de que Adrián pudiera aceptar, el rey notó que su hija empezaba a enamorarse de él y pensó: un pobre jamás se convertirá en el soberano de este reino.

Adrián, sin más que decir, se fue indignado a su casa, pero en el camino recordó la leyenda de una corona, una que hace años se había perdido y que brillaba si la persona que la portaba era pura de corazón. Adrián tomó lo poco que tenía y se encaminó en busca de la corona. Cuando ya estaba cansado de buscar, se sentó a la sombra de un árbol y curiosamente escuchó voces pero nadie se encontraba cerca de él, solamente había unos patos en un estanque. Adrián se dejó llevar por la curiosidad, quiso investigar y... ¡oh maravilla! Los patos estaban platicando muy alegres, así que Adrián temeroso les dijo:

—¡Buenos días! ¿Me podrían decir dónde estoy?

—Claro, estás en el estanque mágico

—le contestaron

—. ¿Pero, por qué estás aquí tan solo?

—Estoy buscando la corona mágica que hace siglos se perdió, o bueno eso creo.

—Bueno chico, nosotros resguardamos esa corona, pero no se la daremos a cualquier persona, sólo a quien realmente sea digno de ella.



—¿Y cómo sabré si realmente soy digno de ella?

—Ya lo verás. Sólo sé paciente.

Adrián se acercó poco a poco y de repente el estanque quedó tan iluminado que Adrián casi se desmaya de la emoción. Los patos, al ver que Adrián era digno de aquella corona, se sumergieron en el agua y se la trajeron. Adrián muy contento regresó a su hogar y pidió una audiencia con el rey. En el castillo todos quedaron muy sorprendidos al ver que Adrián tenía la corona. Prometió dársela al rey pero a cambio él quería la mano de su hija. El rey accedió y se celebraron las bodas. Y así, un chico que nunca renunció a sus sueños, de ser un malabarista pobre, se casó con la princesa y se convirtió en rey, un rey justo y muy generoso con todos sus súbditos



a) ¿Cuál es el ambiente del cuento?

El bosque

El reino encantado

Una estación

b) ¿Cuál es la atmósfera del cuento?

c) ¿Cuál es la trama del cuento?

Lineal

Circular

d) ¿Cuál es el conflicto del cuento?

Un joven malabarista que trabajaba para el rey llamado Adrián

El malabarista llamado Adrián soñaba ser rey, pero no podía porque era pobre.

Adrián terminó siendo rey.

e) ¿Cuál es el tipo de narrador del cuento?

Protagonista

Testigo

Omnisciente

f) ¿Cuál es el personaje principal del cuento?

Princesa

Adrián

Rey

g) ¿Cuáles son los personajes secundarios del cuento?

Princesa

Adrián

Rey

Patos

Súbditos

